



#ENLACORTE

Por protestas frenan sesión

SHEINBAUM PIDE A ESTUDIANTES LEER BIEN LA INICIATIVA

POR DIANA MARTÍNEZ,
CARLOS NAVARRO Y NOEMÍ GUTIÉRREZ

PAIS@ELHERALDODEMEXICO.COM

El Pleno de la Suprema Corte de Justicia de la Nación (SCJN) suspendió su sesión de ayer debido a la protesta y toma de instalaciones de trabajadores del máximo tribunal contra la reforma al Poder Judicial.

Los empleados de la Corte bloquearon los accesos desde

**EN
RECINTO****2**

DE SEPTIEMBRE SERÁ LA SESIÓN EN LA SCJN.

las 7:00 horas y los ministros se reunieron de forma privada para analizar el tema, tras lo cual declararon "día inhábil".

Es la segunda ocasión que suspenden una sesión y será hasta el próximo lunes cuando la realicen, además explicaron que ayer no corrieron los términos legales en los asuntos radicados en el máximo tribunal.

Por su parte la ministra Lenia Batres señaló que la Corte no acordó suspender labores como consecuencia de las protestas, incluso que en la reunión ningún ministro planteó esa posibilidad.

PIDE LEER INICIATIVA

En tanto, la presidenta electa, Claudia Sheinbaum, recomendó

**SU
PROTESTA****10**

DÍAS LLEVA EL PARO DE LOS TRABAJADORES DEL P.J.

8

DÍAS VAN DEL PARO DE LOS JUECES Y MAGISTRADOS.



a estudiantes de Derecho de la UNAM que lean bien la reforma, tras su manifestación del martes.

Al llegar a su casa de transición, dijo que "lo que les recomiendo es que lean bien la propuesta que hacen los diputados. En el nombramiento de los jueces no es un asunto de carrera judicial, hay muchos familiares, nepotismo.

"En cambio, si un estudiante de la Facultad de Derecho que cumpla con los requisitos y pase por las comisiones que van a definir quiénes van a ser los que pueden participar en una elección, pues pueden participar", sostuvo.

LLAMA AL RESPETO

En la *mañanera*, el presidente Andrés Manuel López Obrador afirmó que la relación con Estados Unidos será "muy buena" si "aprendemos a respetar nuestras soberanías".

Luego de que está en pausa la relación con la embajada de Estados Unidos por las declaraciones de Ken Salazar sobre la reforma al PJ, señaló que es ofensivo que se se actúe así porque "eso no es de buenos vecinos, eso no significa respeto a la soberanía, eso es un acto de prepotencia y no hay igualdad".

Señaló que de repente en un asunto de México declaró el embajador de EU porque "le dieron instrucción"; también que los estudiantes de Derecho de la UNAM necesitan tener toda la información de lo que significa la reforma que es "limpiar esa corrupción, que nunca más vuelvan a darse estos abusos y ya acabar con la hipocresía", porque, dice, los están engañando. Finalmente, pidió cuidar el procedimiento y los tiempos para aprobar la reforma.

DESDE EU

El presidente del Comité de Asuntos Exteriores de la Cámara de Representantes de EU, Michael McCaul, compartió su preocupación por la Reforma.

A través de X, dijo que le preocupa "profundamente que las medidas de reforma que actualmente está llevando a cabo el presidente mexicano puedan echar por tierra años de progreso económico y construcción de alianzas al erosionar la democracia en el país".

LLEGA A SUIZA

- 1 • La Jufed anunció su participación en el Consejo de Derechos Humanos de la ONU.
- 2 • Ahí van a denunciar los riesgos de la reforma al PJ, advirtió la Asociación Nacional.
- 3 • El evento será en Ginebra, Suiza, el próximo 10 de septiembre.



CLAUDIA SHEINBAUM
PRESIDENTA ELECTA

Lo que estamos queriendo es hacer un país más democrático, eso es lo que quiere el pueblo de México.



FOTOS: LESLIE PÉREZ



• **MANIFESTACIÓN.** Afuera del recinto del máximo tribunal se escuchaban arengas como "¡El Poder Judicial no va a caer, no va a caer!".